

Lewis y el Sindicato

han depositado las multas impuestas por el Tribunal

El número de parados en Norteamérica pasa del millón y otros quinientos mil obreros serán despedidos

Dentro de una semana los norteamericanos conocerán el frío dentro de sus casas

Washington, 6.—El Sindicato de mineros ha depositado obligaciones por valor de tres millones y medio de dólares y el presidente del mismo, John L. Lewis, de diez mil dólares en metálico en concepto de pago de la multa por infracción de la orden que declaró ilegal la huelga minera.

El presidente del Tribunal, Goldeborough, ha firmado una orden por la que se demora el cobro de dicha multa en espera del resultado de la apelación.

El administrador de combustibles sólidos anuncia que los Estados Unidos han consumido la cuarta parte de sus reservas de urgencia en los primeros doce días de la huelga y añadió que al ritmo actual de consumo, restringido por las medidas adoptadas para conservar el combustible, habrá carbón suficiente para 55 días.

El secretario de Comercio, Harriman, ha manifestado a los periodistas que se darán nuevos detalles respecto a la cuestión del carbón en el discurso que el presidente Truman pronunciará el domingo.—EFE.

MÁS DE UN MILLÓN DE PARADOS HAY EN NORTEAMÉRICA

Pittsburgo, 6.—A más de un millón asciende el número de parados en los Estados Unidos a causa de la huelga de los mineros, según anuncia la Agencia United Press.

Agrega que, en general, el elemento obrero apoyó al jefe del Sindicato de mineros, John L. Lewis.

Las compañías ferroviarias han despedido a 150.000 obreros y empleados, mientras que la Casa

Ford ha tenido que prescindir de los servicios de otros 20.000.

Las demás industrias directamente afectadas por la escasez de carbón han comenzado a despedir en masa a sus obreros.—EFE.

OTROS 500.000 OBREROS SE RAN DESPEDIDOS

Pittsburgo, 6.—En los círculos económicos de esta ciudad se muestra gran preocupación por el desarrollo de la crisis laboral que ha provocado la paralización de numerosas industrias.

(Pasa a la página 3).

INGLATERRA

tendrá que reducir el racionamiento de pan y tocino

Los acontecimientos sociales de Norteamérica tendrán graves consecuencias en la economía británica, anunció el ministro de Alimentación en los Comunes

Londres, 6.—El ministro de Alimentación británico, John Strachey, ha anunciado en los Comunes que es posible que en un próximo futuro tenga que ser reducido el racionamiento de pan y tocino.

También anunció que debido a las recientes huelgas en los Estados Unidos, se recibe en Inglaterra poca cantidad de trigo y

que las existencias de este cereal en Gran Bretaña, son inferiores a la mitad de las que había el pasado año.

Dijo a continuación que si la huelga de mineros en los Estados Unidos continúa causará gran daño a la economía norteamericana y es posible que en el futuro afecte a los abastecimientos del Canadá.

“Por lo tanto”, dijo—nos enfrentamos con la posibilidad de que los acontecimientos en Norteamérica tengan graves consecuencias para nosotros y otros países que dependen de los abastecimientos norteamericanos”.

Agregó que el Gobierno de los Estados Unidos hace grandes esfuerzos para conseguir que no se interrumpa la exportación de trigo.—EFE.

Washington, 6.—Los Estados Unidos enviarán 2.400.000 kilos de harina a la zona británica de ocupación en Alemania en los próximos tres meses, según anuncia el Departamento de Agricultura.

Este suministro forma parte de un envío de 6.100.000 kilos que serán repartidos entre Suiza, Finlandia, India, Portugal, Arabia Saudita y Nueva Zelanda.—EFE.

EL FRENTE DE JUVENTUDES

es la obra predilecta del CAUDILLO. Para el sostenimiento de sus campañas realizará el 8 de diciembre,

«Día de la Madre» su única postulación anual. Que no falte vuestro generoso donativo en la patriótica empresa

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.769 : CEUTA Sahado 7 Diciembre de 1946 * EJEMPLAR: 40 CMS

Bevin y Truman se entrevistarán hoy en Washington

Tratarán personalmente de la cuestión de Palestina

Washington, 6.—Se cree que el secretario del Foreign Office, Ernest Bevin, conferenciará con el presidente Truman el sábado, cuando venga a esta capital para realizar, como huésped del embajador británico lord Inverchapel—sir Archibald Clark Kerr—, para tener un breve descanso de las conferencias de ministros de Asuntos Exteriores y

de las Naciones Unidas. No se ha elaborado programa alguno de tal entrevista, pero, aún teniendo en cuenta que Truman es ará sumamente atareado con la preparación de su discurso sobre la huelga del carbón, se considera muy improbable que Bevin no le haga una visita de cortesía, que le brindaría, además, ocasión para tratar personalmente ambos problemas de la cuestión de Palestina.—EFE.

NORTE AMERICA

ANTE UN GRAVE CONFLICTO SOCIAL

El C. I. O. se une a los sindicatos mineros en su lucha contra el Gobierno

Washington, 6.—El presidente del CIO (Congreso de Organizaciones Industriales), Philip Murray, anuncia que su organización se une a los Sindicatos mineros en su lucha contra el Gobierno.

Afirmó que el CIO es responsable ante los millones de sus afiliados para quienes la libertad es una preciada posesión.

“Hemos sabido por la amarga experiencia de otros países, añadió, que la libertad es indispensable y que el golpe asestado a los mineros, es un golpe asestado contra la libertad de todos nosotros”.—EFE.

Próxima conferencia entre los PRESIDENTES DEL Brasil y Argentina

Río de Janeiro, 6.—Se confirma que el presidente brasileño, general Dutra, y el presidente de la república argentina, general Perón, celebrarán una entrevista en la frontera entre los dos países.

El presidente Dutra ha solicitado autorización del Congreso para cruzar la frontera argentina y permanecer en territorio de esta república durante unas horas. Con ocasión de la inauguración del puente de Libres, en Uruguay, conversará con el presidente Perón.

No ha sido fijada la fecha de la entrevista de los dos jefes del Estado.—EFE.

La UNESCO elige su director GENERAL

Ha recaído en Julian Huxley, hombre de ciencia británico

París, 6.—En la sesión plenaria de la “UNESCO” (Organización Educativa, Científica y Cultural de las Naciones Unidas), se ha aprobado por 22 votos contra 5, el nombramiento del hombre de ciencia británico Julian Huxley como primer director general de la organización para un período de dos años.

Con arreglo a los estatutos de la organización, el director general debe servir durante un período de seis años, pero antes de efectuarse la votación de hoy, se leyó una carta de Huxley en la que hacía constar que en el caso de ser elegido aceptaría el cargo siempre que fuera por dos años solamente.—EFE.

STALIN está reponiéndose en CRIMEA

Washington, 6.—En centros autorizados de esta capital se revela que Stalin ha estado descansando durante seis semanas en Sochi, Crimea, pero se niega comentario a recientes informaciones según las cuales había sufrido un retroceso en su estado de salud. El comentarista Drew Pearson dice hoy, por su parte, que Stalin sufrió en noviembre un ataque al corazón—el segundo sufrido—y que se encuentra en Crimea reponiéndose. Un funcionario del Departamento de Estado, división rusa, declaró, sin confirmar ni desmentir la especie, que tal género de noticias deben acogerse siempre con reservas, y que la circunstancia de que Stalin “va teniendo años” justifica que pase los inviernos en clima suave como el de Crimea.—EFE.

No se puede transitar de noche en Budapest

Budapest, 6.—La Policía ha descubierto una banda que se dedicaba a desvalijar por la noche a los transeúntes por cuantas ropas y efectos llevaban encima.

Han sido detenidas treinta y dos personas durante un registro efectuado en una casa de los suburbios de esta capital.

Se añade que al principio participaban en estos incidentes, los propios soldados rusos. En la actualidad, estos robos se cometen en mayor escala con utilización de coches.—EFE.

Carta de un joven español a Giral

Pone de relieve la cobardía del exido rojo a quien no podrían seguir más que los asesinos

«Tenga usted un gesto de oportunidad y muérase al menos políticamente»

Madrid, 6.—El semanario “Juventud” publica hoy una “carta a Giral de un español de 20 años, cuyo padre fué vilmente asesinado en el convento de los Angeles Custodios en Bilbao, convertido en cárcel por los rojos; cuya hermana es viuda de un héroe, y cuyo hermano cayó como un valiente en el Ebro”.

La carta comienza diciendo: “Como mi sangre joven se me subleva y no puedo darle las dos bofetadas con que desahogaría mi ira, no me queda más solución que escribirle estas líneas, que pido a Dios puedan llegar a sus rancs.”

A continuación hace historia de lo que fué la guerra de Liberación española, y pone de relieve la cobardía de Giral.

Pregunta a continuación: “¿Cuántos murieron de su familia, señor Giral? ¿Por qué tiene Ud. el cinismo de hablar ahora de la guerra civil?”

Otra y mil veces más huiría usted como un conejo temeroso sobre el rastro sangriento del

pueblo que llevó a la muerte. Y se nos pide ahora que elijamos entre usted, traidor, y Francisco Franco, héroe. De él sé que estuvo en la trincheira, que sabe lo que es la pelea, el honor la victoria y que no teme la muerte. Si fuese preciso él nos llevaría de nuevo al triunfo o le veríamos caer a nuestro lado. Pero usted, señor Giral, no sabe nada de esto. Usted no sabe mas que ordenar, ordenar matanzas y esto no arrastra mas que a los asesinos. La juventud sigue a un jefe que se nos ha hecho familiar en las horas de la lucha, de dolor y de victoria y que ha sabido avanzar a nuestro lado”.

Recomienda a Giral que lea la historia para ver como ha respondido siempre el pueblo español cuando se le ha querido esclavizar y termina diciendo: “Tenga usted un gesto de oportunidad y muérase, al menos políticamente, aún recibiría aunque sin merecerlo, la cristianísima sentencia del pueblo español: descansen en paz”.—CIFRA.

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47
Hoy día 7 de Diciembre de 1946.
Continúa desde las 5.
20th Century Fox presenta la gran película titulada:

El Capitan Eddie

con FRED MAC MURRAY-LYNN BARI, CHARLES BICKFORD-THOMAS MITCHEL-LLOYD NO-LAN

Cuatro ases de la pantalla, en una película, ejemplar, llena de contenido humano y profundo.
No dejen de ver hoy en APGLO la excepcional película.

EL CAPITAN EDDIE

Próximamente un gran estreno:

LA CASA DE LOS MILLONES
la película más cómica del año por LUIS SANDRINI.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

7 de diciembre, sábado.—Santos Ambrosio, doctor; Urbano, obispos; Martín, abad; Fara, virgen; Policarpo, Teodoro, Siervo, Agatón, mártires. Rito doble. Ornamentos blancos.

SANTA I. CATEDRAL

Mañana segundo domingo de Adviento y festividad de la Purísima Concepción, Patrona de España, se celebrará en la Santa Iglesia Catedral, solemne misa cantada, en la que ocupará la cátedra sagrada el muy ilustre señor don José Rodríguez Martín y Fernández, canónigo de la misma.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Día 8.—A las 8, misa solemne de Comunión general para las Hijas de María.

A las 11, misa solemne con sermón, en honor de la Patrona de Infantería. Predicará el M. R. P. Carmelo de la Cruz.

Misas rezadas a las 9, a las 9 media, a las 10 y a las 12.

Esta tarde después de los cultos se pondrán las insignias a las hijas de María que quieren pertenecer a dicha Asociación.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

La asociación de Hijos de María, celebrará mañana en esta parroquia, una solemne misa cantada de Comunión general, a las nueve y treinta, en honor de la excelsa Madre María Inmaculada.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, rezada; a las 9 y 15, cantada con sermón; a las 11, rezada.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6, rezada; a las 8, rezada; a las 9'30, cantada; a las 11, rezada.

Parroquia del Sagario (Virgen de Africa): a las 8 y 30, 10 y 15, en honor de Nuestra Señora de Montserrat, y a las 12, rezada.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9 y 30, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Idefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraza): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

SANTORAL PARA MAÑANA

8 de diciembre, domingo II de Adviento. La Inmaculada Concepción de Nuestra Señora, Patrona de España y de las Indias.—Santos Eutiquiano, papa; Marcial, mártires; Fucario, Sofronio, obispos, Romarico, abad, confesores. Rito doble de primera clase con Octava común. Ornamentos blancos o celestes.

Novena de la Inmaculada

Está para acabar este solemne novenario con que la Asociación de Hijas de María se prepara para celebrar la festividad de la Santísima Virgen en el Misterio de su Inmaculada Concepción, y no queremos omitir un ligero comentario para los sermones del R. P. Carmelo, Agustino recoleto, de la Residencia de Granada, que con tanto acierto y entusiasmo viene desarrollando en estos los temas fundamentales de la vida espiritual desde un punto de vista actual, sugestivo y ameno. Se caracteriza la oratoria del P. Carmelo por un amplio y profundo espíritu agustiniano, basado en las doctrinas fundamentales sobre la vida espiritual del Gran Doctor de la Gracia, San Agustín, entre los cuales destaca en un lugar preeminente el del amor. Y puesto como base este principio fecundo que todo lo mueve, que da vida e informa toda la actividad cristiana, desarrolla esta doctrina clara, precisa y elocuentemente reflejándola primero en la vida oscura, humilde y sencilla de la Virgen Santísima—arquetipo de espiritualidad perfecta, para desbordarle y dirigirla después como un inmenso caudal hacia las corrientes de la espiritualidad moderna en las cuales hemos de hallar la plenitud de nuestra piedad por el camino de nuestros deberes respectivos.

En el sumario de los temas que lleva expuestos ya, más los que D. m. piensa desenvolver, nos revela el profundo conocimiento que el orador tiene de la psicología y del corazón humanos. El plan trazado abarca toda la vida interior. Con una perfecta unidad nos va desarrollando la trama compleja de la vida espiritual de las almas, en crecimiento lento y progresivo hasta alcanzar el desarrollo pleno de la vida cristiana.

Al mismo tiempo que nos descubre la verdad en todos sus aspectos nos previene contra los peligros de una falsa piedad: son los errores de un sentimentalismo estéril, del activismo unilateral, del jansenismo moderno. Y para los que no han profundizado aún en esa intimidad religiosa les presenta estampas sobrias pero energéticas de la vida de la Virgen en los cuales nos enseña de una manera gráfica cómo debemos vencer en nosotros, imitando a la Santísima Virgen, el espíritu del mundo, del demonio y de la carne. La obra de nuestro crecimiento espiritual, de nuestra santificación cristiana se nutre de la sabia rejuvenecedora de los Sacramentos. Pero el cristiano necesita además del estímulo para empezar y persistir en esa lucha para alcanzar toda su perfección. En este caso nuestro ejemplo no hemos de buscarlo fuera de la Virgen María. Ella, como cristianos y como españoles, puede saciar cumplidamente todas nuestras exigencias porque es "llena de gracia" y protectora de su pueblo perseguido y calumniado por su título de católico, como en rápida ojeada por la Historia patria nos la demuestra. Y estos son los puntos principales, sobre los que ha versado y versará en los restantes días la predicación del R. P. Carmelo que a venido a finalizar el año litúrgico con un tema tan interesante dentro de las necesidades actuales de la vida cristiana. El público que llena completamente las naves de la iglesia subraya la importancia de estos temas escuchando cada día en mayor número para escucharle.

S. E. el Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberanía hace un importante donativo para los pobres

El Excmo. Sr. Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, me ha remitido la cantidad de 25.000 pesetas, para invertir en comestibles y ropas para familias necesitadas de esta Ciudad. en conmemoración de las próximas fiestas de la Natividad del Señor.

S. E. una vez más nos da ejemplo y pone de manifiesto su preocupación constante por la clase menesterosa y con su generosidad acostumbrada acude presuroso en su auxilio para que en fechas bien señaladas haya en todos los hogares humildes un pedazo de pan y un abrigo con que mitigar la crudeza del tiempo.

Hago un llamamiento a Ceuta, para que el Comercio, Entidades y personas pudientes contribuyan

con su acostumbrada caridad a engrosar la lista de donativos y podamos proporcionar, al necesitado, medios para que en las próximas Navidades, puedan comer y vestir, abrigando en sus corazones el amor al prójimo que con tanta generosidad les atiende; bendecirán a las almas piadosas y elevando sus oraciones al Niño Jesús, pedirán por el bienestar de sus protectoras, que la paz reine en España y de salud a los que con tanto acierto rigen sus destinos.

RELACION DE DONATIVOS
S. E. el Alto Comisario, 25.000'00 Pts.
Delegación Gubernativa de Ceuta, 10.000'00.
Relación publicada, 1.660'00.
Total, 36.660'00.

EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA
HACE SABER: Que la Comisión Permanente de mi Presidencia en su sesión del día de ayer, acordó aprobar una habilitación de crédito por valor de CIENTO CINCUENTA Y UN MIL CUATROCIENTAS ONCE PESETAS, CINCUENTA Y SEIS CENTIMOS, procedente del superávit del Presupuesto ordinario en curso, para incrementar partidas de gastos de dicho Presupuesto, cuyo expediente se expone al público a los efectos de reclamación durante quince días hábiles a partir de la publicación de este edicto en el Boletín Oficial de la Ciudad y en cumplimiento de lo que determina el Reglamento de Hacienda Municipal.
Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta 5 de diciembre de 1946.
José Rojas Feigenspan.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta S. A.

AVISO
Se pone en conocimiento de nuestros abonados que mañana domingo, se interrumpirá totalmente el suministro de fluido eléctrico, desde las 10 a las 12 horas, aproximadamente, en el sector Gral. Mola, que comprende desde el número 55 hasta el 103 de F. Española, así como calles intermedias, con objeto de efectuar trabajos especiales en la Caseta de Transformación.
La Dirección.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
Españoleto, 24. MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7. Teléfono 799

Anúnciese en EL FARO

Peña Taurina de Ceuta

El pasado jueves celebró Asamblea general extraordinaria la Peña Taurina de Ceuta asistiendo numerosos afiliados. Presidió el acto la Comisión organizadora de la mencionada Peña, asistida del correspondiente delegado de la Autoridad.

En primer lugar expuso el presidente, señor Ferrer Cabal, la finalidad de tal reunión: proceder a la lectura y aprobación del Reglamento, ya autorizado por la Superioridad.

Dada lectura del Reglamento, por el secretario, señor Cosme, fué aprobado en su totalidad por unanimidad. A continuación el contador, señor Castro, dió lectura de las cuentas que también fueron aprobadas, tomándose otros acuerdos relacionados con la buena marcha de la naciente Sociedad.

El señor Rafo, propuso y fué aceptado por aclamación un voto de gracias a la Comisión organizadora de la Peña Taurina de Ceuta por su labor culminada al ver organizada y legalizada una entidad que tanta falta hace en Ceuta, pues no hay que olvidar que los toros constituye la Piedad Nacional genuinamente española y por tanto precisa de organismos responsables que velen porque se mantenga el entusiasmo por ella.

Terminada la Asamblea, la Comisión elevó a la autoridad las conclusiones reglamentarias y esperamos en breve conoger la Junta Directiva que apruebe nuestra primera autoridad y que sea digna continuadora de labor tan fructífera como la llevada a cabo por la Comisión que cesa, una vez cumplido su cometido.

Cerámica de los Castillejos
Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403



"Un programa de la 20.ª Temporada de su cine preferido".

HOY SABADO Desde las CINCO.

Una señora elegante, una doncella preciosa y un caballero insinuante, forman una historia graciosa de un matrimonio que errante busca piso... y otras cosas.



el gracioso

y divertido

estreno

AMOR SIN REFUGIO

Incluidas creación de los cuatro famosos astros de Hollywood: PAULETTE GODDARD FRED MAC MURRAY Edward Arnold y Roland Young bajo la experta dirección de SIDNEY LANFIELD
Una comedia cómica de las que se producen de tarde en tarde!

NUESTRO PROXIMO ESTRENO:
La producción UNIVERSAL actual éxito de los cines neoyorquinos
AL ESTE DEL CIELO
con BING CROSBY-JOAN BLONDELL y MISCHA AUER en el reparto.

EN PREPARACION
MARIA MONTEZ en SUDAN (Tecnicolor)
RAFAEL DURAN en LA PRODIGA (De Alarcón)

JOAN FONTAINE en ALMA REBELDE
ANNE BAXTER en SEMILLA DE ODIO

JULIO PEÑA en TIERRA SEDIENTA

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.
Presión media: 766'4.
Temperatura máxima a las 14'30: 17'5.
Temperatura mínima a las 6'30: 12'9.
Temperatura media: 15'2.
Humedad relativa media: 73 %
Dirección dominante del viento: W.
Velocidad media del viento: 24 kilómetros.
Horas de sol: 8.
Lluvia en las 24 horas: 0'0.
Estado del cielo: casi despejado.
Estado del mar: marejadilla.

Antonio Partida Sobrino

Agente de Aduanas

CEUTA

Fernando Partida Sobrino

Consignatario de Buques

CEUTA

Negociado de Reclutamiento de Ceuta

EDICTO

En sesión celebrada por la Junta de Clasificación y Revisión de este Negociado de Reclutamiento, entre otros acuerdos, se tomó el de declarar PROFUGOS a mozos del reemplazo de MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y SIETE que a continuación se relacionan por no haberse presentado ni hecho representar en dicho acto.

Cupo de la Primera Sección de Recluta de Ceuta

Joaquín Anaya Quintana, Juan Arroyo Jiménez, Joaquín Vadillo Romero, Antonio Carrillo Gutiérrez, Casimiro Cueto Mulero, Juan Eleno Romero, Simón García Fernández, Pedro Gil Otero, Adolfo Gómez Serrano, Miguel Granada Pérez, Angel Iglesia Sánchez, Rafael López Ruiz, Antonio Martel San Juan, José Miguel Gómez, Francisco Moreno Díaz, Francisco Palomino Duarte, Carmelo Perrefez Cea, Manuel Prado Isea, Antonio Ramírez Reina, Luis Ramos Gómez, Rafael Requejo Rodríguez, Manuel Rodríguez Murillo, Juan Rodríguez Señor, Angel Román Cortés, Francisco Romero López, Enrique Ruiz Mateo, Francisco Ruiz Rodríguez, Juan Soto Rodríguez, Jaime Vives León.

(Continuará.)

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

AVISO

COMISION CUARTA

Se pone en conocimiento del público en general, que por circunstancias especiales que atraviesa actualmente el abastecimiento de ganado vacuno, ésta Alcaldía se ve obligada a establecer transitoriamente modificación en la vigente tarifa de carnes, en la forma que a continuación se indica, en evitación de que la ciudad quede desabastecida de artículo de tan primera necesidad mientras persistan las causas que lo originan.

MATADERO

Canal	15'50	Pesetas	kilógramo.
Despojos	1'30	"	"
Pieles	2'00	"	"

TABLAJERIAS

Solomillo y riñones	22'50	Pesetas	kilógramo.
1.ª en filetes	21'50	"	"
1.ª en trozos	20'50	"	"
2.ª con 25 % de hueso	17'50	"	"

Ceuta 7 de Diciembre de 1946.
EL ALCALDE,
José Rojas Feigenspan.

Cuerpo de Ejército del Maestrazgo

Parque de Intendencia de Melilla

ANUNCIO

Autorizada por la Superioridad la venta de las partidas de TE NEGRO existentes en los Centros que a continuación se mencionan (o las que resulten en el momento de realizar la venta) se hace público que se llevará a cabo simultáneamente en dichos Centros el día VEINTE DE DICIEMBRE próximo por el procedimiento de proposiciones libres, reservándose el Estado el derecho de admitir las que más le convengan o rechazarlas todas de no considerarse admisibles. El precio límite mínimo será el de 32,70 pesetas kilo comprometiéndose los oferentes a retirar el artículo por su cuenta de los almacenes de Intendencia en que están situados.

Serán admisibles todas las ofertas que ses refieran bien a la totalidad del artículo, bien a alguna de las partidas de cada Establecimiento o a fracciones superiores a 100 kilos.

Parque de Intendencia de Madrid, 1.640 kilos.

Parque de Intendencia de Melilla, 23.050 id.

Parque de Intendencia de Algeciras, 1.462 id.

Depósito de Intendencia de Málaga, 666 id.

Melilla, 27 de Noviembre de 1946.

El Capitán Jefe del Detall Acctal. V.º B.º

El Tte. Coronel Director.

Delegación del Ministerio de Trabajo de Ceuta

INDUSTRIAS PANADERA, DE LA CONSTRUCCION Y SIDERO-METALURGICA

Promulgada la Orden de 24 de Octubre último, creando el Servicio de Mutualidades y Montepíos Laborales, dependiente de este Ministerio de Trabajo, y en ejecución de las órdenes recibidas del Ilmo. Sr. Subsecretario, por el presente aviso se ordena a todas las empresas afectadas por las referidas actividades laborales que, en el plazo máximo de cinco días naturales, deberán cumplimentar los impresos que les serán facilitados por esta Delegación de Trabajo de 10 de la mañana a 2 de la tarde y de 5 a 7 de la misma.

El incumplimiento de lo ordenado, será motivo de la sanción correspondiente.

Ceuta a 6 de Diciembre de 1946.

E. Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Blanco.

NUEVOS LIBROS DE HABERES Y SALARIOS

Se pone en conocimiento de las Empresas, que el nuevo Libro de Pago de Salarios o Haberes, editado por el Ministerio de Trabajo en virtud del acuerdo de 14 de enero de 1946 (B. O. del E. del 31) y que reemplaza a los antiguos modelos de dichos Libros, será obligatorio a partir del día PRIMERO DE ENERO DE 1947.

Los empresarios deberán solicitar mediante impreso que se facilita en la Delegación de Trabajo —Calvo Sotelo, 54— a partir de esta fecha, la clase de Libro que deseen, abonando su importe contra recibo.

Una vez diligenciado por este Organismo se les entregará a los solicitantes por riguroso orden de entrada en el Servicio de Publicaciones.

Ceuta a 5 de Diciembre de 1946.

E. Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Blanco.

BAUTIZO

En la iglesia de Santa María de los Remedios recibió el sacramento del Bautismo la hija recién nacida de doña Ana Ramírez Miales, esposa de nuestro particular y buen amigo don Felipe Delicado.

A la neófito se le impuso el nombre de María del Carmen, siendo apadrinada por don Pedro Martínez y doña Dolores Ramírez Morales.

Por tan fausto acontecimiento familiar reciben los señores de Deicado-Ramírez nuestra más efusiva y cordial enhorabuena, que hacemos extensiva a los abuelos y demás familiares de la nueva cristiana.

Anúnciese en EL FARO

En las próximas Navidades habrá un gran reparto de donativos

Ya estamos en la época de celebrar las fiestas navideñas, de tan recia raigambre en las costumbres españolas.

En los tiempos difíciles por qué atravesamos, las circunstancias originan que haya muchos hogares que vean llegar tan señaladas fiestas con la tristeza natural, pues la penuria de sus ingresos, y, en muchas casos la falta total de ellos no les permitirá celebrarlas con el esplendor deseado y en otros hasta el punto de no poderlas celebrar de ninguna manera.

Sin embargo a pesar de todo, en Ceuta los menesterosos, no llegarán a estar desamparados gracias a la magnanimidad de nuestras autoridades, que conocedoras del hondo problema que se plantea a estas pobres gentes, acuden solícitas en su auxilio y de forma eficaz y espléndida, les ayudan para que también aunque sea con modestia, celebren la Natividad del Señor y puedan ofrecer a sus hijos, lo que es propio de estas fiestas tan arraigadas en España.

Por el Excmo. señor delegado del Gobierno, sabemos que se están preparando donativos para esos días, que consistirán en ropas con que abrigar a niños y ancianos, víveres con que poder confortar sus necesidades en la noche en que nació el Niño Dios, y algunas de las golosinas que con tanta alegría reciben siempre los pequeños.

Para poder llegar a realizar esta obra de caridad, cuenta en primer término S. E. con un espléndido donativo que le ha sido hecho por el Excmo. señor Alto Comisario y gobernador general de las Plazas de Soberanía, que todos los años da pruebas de su gran corazón y deseo de favorecer a los necesitados. Además, de los fondos propios también se hará una importantísima cantidad a este fin, la Delegación del Gobierno. Pero, no será suficiente con las cantidades de que se dispone, y para que el reparto pueda ser todo lo amplio que se necesita, para que llegue a todos los que tienen necesidad de socorro, se hará una llamada al buen sentimiento de todos los ceutíes, y confía el delegado del Gobierno —y nosotros creemos que hace muy bien en confiar en que percatados todos de la humanitaria labor que va a hacerse, los donativos en el Gobier-

no se recibirán en cantidad y en la cuantía con que pueda contribuir cada uno de los donantes.

Por otra parte, sabemos también que S. E. el delegado gubernativo, tiene encaminadas gestiones para que por el Monte de Piedad se hagan donativos consistentes en el desempeño de ropas de abrigo, cuya necesidad se deja sentir desde hace algunos días.

También el Ayuntamiento, como todos los años, dedicará una importante cantidad para contribuir a esta obra de misericordia.

A todos los menesterosos inscritos en el Padrón de Beneficencia les hará un donativo en metálico, atendidas las dificultades para adquirir fuera de racionamiento los víveres para confeccionar bolsas. Según el último acuerdo tomado en reciente sesión se entregarán diez pesetas a cada cabeza de familia, más tres pesetas para cada uno de los que figuren inscritos en cada cartilla.

La Conferencia de San Vicente de Paul, de la iglesia de los Remedios ha recibido otro donativo de S. E. el Alto Comisario y como es natural, harán el acostumbrado reparto de bolsas de víveres entre todos los pobres a que habitualmente socorren.

Como ven nuestros lectores, las desfavorables circunstancias porque atraviesa el mundo, y, de las que forzosamente hemos de resentirnos en España, no será óbice en el año actual para que todos los ceutíes al llegar las tradicionales fiestas de Navidad, puedan disfrutar en el día de Nochebuena, gracia, como antes decimos, a que nuestras superiores autoridades se preocupan hondamente de sus necesidades y en todas las ocasiones que se presentan acuden solícitas a remediar su desgracia.

MEJORADO

Después de una delicada intervención quirúrgica se encuentra muy mejorado el comerciante don Mauricio Alvarez Caso, muy apreciado entre la colonia montañesa.

Nos congratulamos.

F. E. T. y de las J. O. N. S.

Postulación anual del Frente de Juventudes

EMBLEMAS: Mallorca y Jardines del Alcázar de Sevilla.

El domingo día 8 se celebrará la Postulación Anual del Frente de Juventudes. Se ruega a los dueños de los locales afectados por las disposiciones sobre cuestaciones, ordenen retirar los emblemas que tienen asignados, de la Delegación del Frente de Juventudes, desde las cinco de la tarde hasta las diez de la noche del sábado día 7.

Por Dios, España y su Revolución Nacional - Sindicalista. Ceuta 6 de Diciembre de 1946.

El Delegado Local del Frente de Juventudes,

Pedro del Corral.

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA:

ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7.

DELEGACIONES:

TETUAN, BADIA EL ABASI, 2.

ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.º

LARACHE: G. GUERRA. G. FRANCO, 1.

LA LINEA: TAVERA. J. A., 37.

LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

Molina S. L.
Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

